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对市十八届人大二次会议第 017 号
建 议 的 答 复

邢凡文代表：

您提出的《关于加快济宁都市区道路互通互联的建议》收

悉，现将办理意见和落实情况答复如下：

首先，感谢您对我市交通运输事业的关心和支持。加快推

进交通基础设施互联互通，对于区域经济社会发展具有重要作

用。近年来，在市委、市政府的坚强领导下，市交通运输局坚

定落实都市区交通一体化发展战略，聚力推动工程建设进度，

按照时间节点，高质量完成各重点项目建设任务。G327 改建工

程、新机场高速等重点项目相继建成通车，开通高铁公交快线，

研究推进大安机场公交转场线网调整，推进主城区和兖州公交

一体化，持续优化公交线网，加快都市区交通基础设施一体化。

对于您提出的 G104 京岚线改建工程，目前正在加快推进

前期工作，力争尽早开工建设；邹城至济宁高速正在加快推进，

力争 2025 年建成通车。随着济曲快速路的建成通车，都市区交

通一体化将加快推进，助力都市区快速融合发展。对于您提出

的邹城至济曲快速路连接线、国宏大道西延至崇文大道等项目，

我局将会同规划设计单位认真研究，结合工作职责，按照工作
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部署，有序推动重点项目规划建设，聚力推动都市区快速融合

发展。

济宁市交通运输局

2023 年 6 月 30 日


